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TOP 5.  Information des Bauausschutzvorsitzenden über wichtige Angelegenheiten 
der Gemeinde 
 
 
 

Thema: Schlauchturm  

Der Fördermittelantrag wurde ein zweites Mal, nunmehr bis zum 31.12. 23 verlängert. Am 
22.05. fand eine Besichtigung des Schlauchtums durch Denkmalschutzbeauftragte des Landes 
und des Landkreises statt.  

Das Landesministerium (Frau Krug) stellt in einer E-Mail fest, dass die Eingliederung des 
Schlauchturms als Denkmal, nach dem geplanten baulichen Eingriffen, entfallen wird.  

 

Thema:  Breitband 
 

 

 

Es fanden im letzten Monat die Begehungen der Abschnitte 17 und 18 (OT Sandförde) statt. Mit 
Beginn der Arbeiten ist im nächsten Monat zu rechnen.  

 

Thema: Starkregen Waldeshöher Straße  

Von der Firma liegt ein Kostenanbot für die Profilierung des Weges „Am Berge“ vor. 

Weitere Kostenangebote werden durch das Bauamt eingeholt.  

Der Pachtvertrag Kirche / Gemeinde (liegt im Bereich Liegenschaften) sollte unterzeichnet wer-
den um die Planungssicherheit zu gewährleisten.  

Am 06.06. fanden Vor- Ort Gespräche mit allen Beteiligten statt. Die Variante eines offenen 
Grabens wird favorisiert, da für eine Verrohrung nur ein Gefälle von 0,1% möglich ist. Nach Ge-
sprächen mit Herrn Ücker wird der Graben als Gewässer 2. Ord. eingestuft und vom WBV be-
wirtschaftet.  

Bedenken von Herrn Thiele, dass durch die zusätzliche Einleitung in die Beek es zu Überflutun-
gen in Bereich der Durchörterung der Bundesstraße/ Feuerwehr kommen könnte, wurden den 
Planungsbüro mitgeteilt.  

Den Eigentümer wurde eine Entschädigung als Einmalzahlung angeboten und angenommen.  
Das Planungsbüro soll beauftragt werden die Planungsunterlagen zu fertigen. Es soll noch in 
diesem Jahr die Ausschreibung und der Bau mit Anschluss an den Durchlass zur Kreiss-
traße erfolgen.       

Bauamt: Frau Stechow, Frau Richter   

 

Allgemein:  
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Gemeinde Jatznick 
Vom 15.06.- 28.06 wird die B109 am Bahnhof Jatznick halbseitig gesperrt. Es werden neue Si-
cherungs- und Leitsysteme verbaut. Mit Behinderungen in der Ortslage Jatznick ist zu rechnen.    

Alexander Kunz stellte den Antrag auf eine Gestattung, hier sollen die mündlichen Absprachen 
von Herrn Fischer Bestand haben. 

Der Flächenagentur MV wurde ebenfalls eine Gestattung zur Nutzung von Gemeindewegen er-
teilt.    

Die Reparatur der Regeneinlaufschächte in der Waldeshöher Dorfstraße wurde ausgelöst.   

Es wurde eine Baumkontrolle durchgeführt, hierzu wird eine Prioritätenliste erstellt. Z.Z. ist be-
auftragt eine Weide in Blumenhagen zu fällen, da Gefahr im Verzug für das angrenzende 
Wohnhaus besteht.  

Die Wasserqualität der Erdkuhle ist mit „Ausgezeichnet“ eingestuft worden und somit besser als 
in Krugsdorf. 

Der geplante Windpark Pasewalk / Viereck wird diskutiert. Der BAS – Ausschuss sieht keine 
Notwendigkeit der Errichtung. Um die Versorgung mit Fernwärme zu gewährleisten sollten an-
dere Medien wie z.B. die Geothermie genutzt werden um die Natur und Artenvielfalt nicht noch 
weiter zu beeinträchtigen.     
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